

●●● **HÉCTOR GALÁN**

PORTAVOZ DE LA JUNTA GESTORA DEL URUGUAY TENERIFE

“La junta no tiene la intención de que el Uruguay desaparezca”

El Día, Santa Cruz de Tenerife

Una vez conocida la decisión de renunciar a competir en Segunda División, el portavoz de la junta gestora del Uruguay Tenerife, Héctor Galán, aclara cómo puede ser el devenir del club del santacrucero barrio de Salamanca.

¿En qué posición queda la entidad ahora mismo?

El club no deja de existir. Es inviable por la deuda que tenemos contraída y tampoco tenemos intención de que desaparezca.

¿Qué perspectiva económica de futuro hay?

En próximas fechas presentaremos el recurso al Juzgado de lo Contencioso Administrativo por la subvención del Cabildo de Tenerife. El lunes pasado presentamos la documentación para acogernos a la subvención de la Consejería de Cultura, Deportes, Políticas Sociales y Vivienda del Gobierno de Canarias.

¿Qué va a pasar con el filial y el juvenil celestes?

Hay que esperar acontecimientos y ver cómo se resuelve el tema de las subvenciones.

¿Qué le sugiere que se comente que el Uruguay está “muerto”?

Mucha tristeza. Y más cuando



“Ojalá el proyecto del Iberia Toscal logre el apoyo que no hemos tenido nosotros”

te recuerdan que en estos días se ha cumplido el aniversario del ascenso a Primera. El nombre del Uruguay estará manchado hasta que se celebre el juicio.

Las asambleas tampoco han aportado soluciones...

Las redes sociales no son un buen termómetro para medir determi-

nadas cuestiones. El teórico compromiso de muchos abonados y aficionados en general no se vio reflejado en la asistencia a las asambleas. Ha habido gente que ha criticado mucho a esta directiva. No lo hicieron en el foro adecuado que quizás eran las asambleas. La masa social de este club es la que tenía

en Segunda B. Lo que ha sucedido en los últimos tiempos ha sido temporal.

Si pudiera retroceder, ¿cambiaría algo en cuanto a las decisiones tomadas?

En principio, me fiaría menos de determinadas personas y de determinadas entidades o estamentos. Nosotros no nos dedicábamos a esto. Es cierto que en muchas ocasiones dimos palos de ciego, pero no lo es menos que confiamos en personas, empresarios y entidades que al final nos acabaron fallando. Al final, lo que hacían era filtrar información de lo que se trataba en las reuniones. Seguramente, podíamos haber hecho muchas más cosas. Si el Cabildo no se hubiera desmarcado de esa manera, la historia hubiese sido muy distinta a la que es ahora.

¿Qué le parece el proyecto en ciernes del Iberia Toscal?

Es un club histórico de Tenerife y ojalá tengan suerte. Lo está llevando una gente que en principio tenía intención de echarnos una mano a nosotros. Han optado por una segunda opción. Ojalá consigan el apoyo que no hemos tenido y toda la vorágine de fútbol sala que ha surgido en los últimos años no se acabe perdiendo.

**EN BREVE
40X20**

ARBITRAJE

David Delgado opta a ascender a Segunda

●●● El tinerfeño David Delgado Indalecio, adscrito al Comité Técnico de Árbitros de la Federación Tinerfeña, figura en la treintena de trencillas que opositan al ascenso a Segunda División de la Liga Nacional de Fútbol Sala. El pasado 6 de junio se sometió a las pruebas efectuadas en la Ciudad del Fútbol de Las Rozas. Hasta las primeras semanas de julio no se conocerá si finalmente promociona.

SÉNIOR

Todo dispuesto de cara a las finales

●●● El sábado se celebrarán las finales de las competiciones de sénior en el santacrucero Pabellón Quico Cabrera. El Window Maxorata B y el Matanza B dirimirán el ascenso a Tercera División (16 horas). El Juventud Los Pinos y Las Vegas B se disputarán la Copa Federación (18 horas). Finalmente, el Bohemios y el Famegonza lucharán por la Copa Carmen Rosa Lemus Mederos, *Mensa* (20 horas).

JUVENILES

El Uruguay y La Salle, finalistas de Copa

●●● La II edición de la José Celso González Fajardo conoció, el pasado sábado y en el Pabellón Pedro Manuel Brito Guanche de Las Cuevecitas, a sus dos finalistas. Al igual que el pasado año, el Uruguay Tenerife arribó al definitivo partido tras golear al Chinguaro (10-3). En la otra semifinal, La Salle dio buena cuenta, aunque no sin apuros, del sureño Porve (4-3). La final se disputará el sábado (13 horas) en el Quico Cabrera.

CADETES

Las semifinales de Copa, entre semana

●●● Una vez desestimada la reclamación del Cisneros sobre el Escuelas Pías, entre hoy y mañana se celebrarán las semifinales de la Copa Federación cadete. Desde las 19:30 horas de esta tarde, y en el Pabellón Quico Cabrera, el Hispano Inglés y el propio Escuelas Pías buscarán una plaza en la final del sábado (11 horas). Mientras, mañana, a las 20 horas y en el mismo emplazamiento, se medirán La Salle y el Chinguaro.

INFANTILES COPA FEDERACIÓN

La Salle se tomó la revancha de la Liga en la final copera

1-2

**SALESIANOS OROTAVA
LA SALLE**

Salesianos Orotava: Pablo González, Adrián González, Pablo Afonso, Carlos Alonso y Damián -inicial-. También jugaron Adrián Quintero, Carlos Ravina, Ricardo, Alejandro, Jesús y Juan. Entrenador: Florentín Hernández.

La Salle: Antonio, Garrido, Juan Carlos, Sergio y Casero -inicial-. También jugó Paco. Entrenador: Mingo Lugo.

Árbitros: Abraham José y Anthony Martínez. Amonestaron a los locales Adrián González, Alejandro, Damián y Carlos Alonso.

Goles: 1-0, m. 0: Adrián González, de penalti. 1-1, m. 23: Juan Carlos. 1-2, m. 39: Garrido.

Incidencias: Pabellón del Complejo Deportivo Basilio Labrador.

@Jacoborodriguez, Los Realejos

La Salle se alzó con la Copa Federación al remontar el tempranero tanto del Salesianos Orotava. Los norteños ya habían ganado la Liga en la cancha de su rival, pero esta vez fueron los santacruceros quienes, a base de intensidad, se llevaron el gato al agua. No pudo comenzar mejor el partido para los orotavenses. Justo penalti a favor a los pocos segundos y Adrián González alojó el 1-0. No se amilanó La Salle. Todo lo contrario. Llevó el partido al cuerpo a cuerpo y fue mejor en la primera mitad. Después del refrigerio, el Salesianos Orotava mostró mejor cara. Aún así, los capitalinos mantuvieron su tono y Juan Carlos, primero, y Garrido, *in extremis*, confirmaron el merecido volteo al marcador.



El Salle infantil celebró el título cosechado por todo lo alto./ JACOBO RODRÍGUEZ



El Salesianos Orotava infantil no pudo culminar su enorme curso./ JACOBO RODRÍGUEZ